



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

CENTRE DE DÉTENTION DE SAINT-MIHIEL

Le 10 mars 2025

QUEL WEEK-END SAMMIELLOIS

Vol à l'arraché

Le 08 Mars 2025 le quartier d'isolement de Saint-Mihiel aura encore fait parler de lui. En effet, un énergumène bien connu de par son comportement, s'en est pris à l'un de nos collègues du QID.

Lors du repas le détenu B lui a attrapé le bras et a tenté de prendre ses clés.

Face à la rage et la détermination du détenu, la gradée de détention n'aura eu d'autre choix que de refermer la trappe.

C'est avec de la prose carcérale que l'incident se terminera :

" Je vais niquer ta mère fils de pute, je vais te tuer ! "

Une promenade pas comme les autres

Le 09 Mars 2025 c'est un détenu du bâtiment A qui va donner du fil à retordre aux collègues.

En début d'après-midi lors de la promenade du quartier fermé, le collègue posté au PIC aperçoit le détenu B dans le cheminement alors que celui-ci était dans la cour de promenade.

Il s'avère qu'il a réussi à se faufiler sous le grillage de la cour sans aucune difficulté.

Aucune mesure immédiate de prise, juste un raccompagnement en **CELLULE ORDINAIRE**.

BC01 du bâtiment A : "la jungle" !

Le même jour, en fin d'après-midi, une dispute éclate entre l'aile B01 et C01, un verre est lancé à travers la grille palière.

Dans l'incapacité immédiate de connaître l'auteur du projectile et suite aux beuglements de chacun, l'officier d'astreinte sur place décida la réintégration totale de l'aile B01 afin d'apaiser les tensions.

Cette décision provoqua l'effet inverse entraînant un tapage général.

Après visionnage des caméras, l'auteur a pu être identifié et la réouverture de l'aile ordonnée sauf pour l'auteur de la projection.

Devrons-nous attendre un drame pour que de vraies mesures soient prises ?

Bureau local SPS-CEA